



## CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ (Medalla de Oro de la Ciudad)

### **El Consejo de Hermandades, con la colaboración de la Fundación Cádiz CF y El Corte Inglés, entrega los premios de los concursos de exornos de Corpus 2025**

El Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz ha hecho entrega este martes de los premios del concurso de altares y exorno de escaparates convocado por esta institución con motivo de la festividad de Jesús Sacramentado. Un certamen que un año más ha vuelto a contar con la colaboración de la Fundación Cádiz CF y de El Corte Inglés de Cádiz.

En la categoría de altares, ha recogido el primer premio la cofradía de Piedad, que levantó un altar eucarístico en la puerta principal de la iglesia de Santiago. El premio está valorado en una tarjeta de El Corte Inglés por valor de 350 euros y un diploma que ha sido entregado por la responsable de comunicación del centro comercial, Isabel Mora, al hermano mayor de la cofradía, Juan Carlos Torrejón.

El hermano mayor de la cofradía de la Soledad y Santo Entierro, Fernando Díaz, ha recogido el segundo premio de altares. La corporación participó en el exorno de la carrera del Corpus en la plaza de Candelaria, en la confluencia con la calle Santo Cristo. El premio está valorado en una tarjeta de El Corte Inglés por valor de 250 euros y un diploma.

En cuanto a la categoría de exornos de escaparates, Jesús Garrido ha recogido de manos del presidente de la Fundación Cádiz Club de Fútbol, José Mata, el galardón que le reconoce como primer premio y un cheque de 500 euros.

El segundo premio ha sido concedido a la Copistería San Rafael.

Antigüedades Seromu ha recogido el diploma acreditativo como tercer premio de esta edición del concurso de exornos de escaparates y un cheque por valor de 200 euros.